

SWI

Polsek Parungkuda Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jul 19, 2023 - 22:08



Polsek Parungkuda Gelar Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE"

Sukabumi, 15 Juli 2023 - Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE" di Masjid Jami Darrusolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, tanggal 15 Juli 2023, mulai pukul 04.35 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Panit 3 Samapta Polsek Parungkuda Aipda Tisna bersama Anggota Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda AIPDA

Syafril Naldi turut serta dalam Safari Subuh Berjama'ah di Masjid Jami Kecamatan Parungkuda. Mereka bertujuan untuk mempererat Ukhuwah Islamiyah dan silaturahmi kamtibmas dengan warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Dalam pelaksanaan Ibadah Sholat Subuh Berjama'ah, Sdr/Kyai Deden R. bertindak sebagai Imam. Selain melaksanakan sholat, anggota polisi juga memberikan sosialisasi tentang Program "AA DEDE" yang merupakan inisiatif dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.IK., M.H. Program ini memiliki nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selama sosialisasi, petugas polisi juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait antisipasi dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Apabila warga menemukan hal yang mencurigakan terkait TPPO, mereka diminta untuk segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, petugas polisi juga memberikan himbauan tentang Operasi Pekat Lodaya 2023 yang dilaksanakan mulai tanggal 10 hingga 23 Juli 2023. Operasi ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Kapolsek Parungkuda menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Melalui kegiatan Safari Subuh dan sosialisasi Program 'AA DEDE', kami berharap tercipta lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolsek.

Polsek Parungkuda mengajak seluruh masyarakat Parungkuda untuk tetap berperan aktif dalam menjaga kamtibmas serta melaporkan segala bentuk kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan tercipta situasi kamtibmas yang kondusif dan terjaganya ketertiban di wilayah Parungkuda.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.